

300 estudiantes de la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan se beneficiarán de la 4ta. brigada médica promovida por el Honorable Cuerpo Consular en coordinación con Laboratorios Industriales Farmacéuticos Ecuatorianos (Life).

El Señor Omar Simon, Decano del Cuerpo Consular, dio por inaugurado el acto, y renovó el compromiso del Honorable Cuerpo Consular de Guayaquil y sus decanatos de "continuar su labor social en beneficio de quienes más necesitan nuestra acción solidaria".

La jornada médica consiste en evaluar a los estudiantes para saber si tienen algún tipo de enfermedad, sea esta moderada o grave, que sea referida para análisis mayores. Tiene como finalidad fundamental lograr una cultura de prevención y así mejorar las condiciones de salud en los estudiantes.

"Una vez evaluados por los médicos, los estudiantes serán desparasitados y vitaminizados; porque conocemos que el rendimiento estudiantil es directamente proporcional al estado de desarrollo y nutrición; y lo que queremos es corregir cualquiera de estas situaciones que se presenten", señaló el Dr. Mario López, Director científico de Laboratorios Life.

El Ing. Luis Trujillo, Primer Vicedirector de la Junta de Beneficencia e Inspector de la Unidad Educativa refirió que la importancia de estas actividades radica en la prioridad que tiene la salud en los chicos; por lo que agradeció al H. Cuerpo Consular y a Laboratorio Life por la apertura brindada; "es primera vez que se realizan unas jornadas de este tipo y estamos seguros que va a ser de mucha ayuda", expresó.